

II SAINT-PIERRE-D'IRUBE



L'Adour remplit la Perle

La petite salle de la Perle a affiché complet vendredi dernier, à l'occasion de la conférence sur l'Adour. Plus d'une soixantaine de personnes ont répondu à l'invitation de l'association culturelle Uhaina.

Deux heures durant, Michel Ravel a captivé son auditoire en ne manquant pas de parsemer son intervention d'anecdotes variées. L'évolution du fleuve au cours des siècles, son parcours et ses différentes sorties sur l'océan ont été passées en revue par le conférencier. Le public a participé de façon active en multipliant les questions ce qui a créé une suite d'échanges intéressants et animés.

Au terme des débats, plusieurs participants, en remerciant les organisateurs, ont émis le souhait de voir se renouveler ce type de soirée.

: Photo G. G.